



Der Parasit

(= Schmarotzer, Schädling)

Der Kuckuck ist ein Bösewicht!

Das Eierbrüten mag er nicht,
er mag auch nicht das „Junge-Füttern“,
wie's Brauch ist bei den Vogelmüttern.

Das Ei wird einfach ausgepresst
sehr schnell in einem fremden Nest.

Er will das Ei gar nicht behüten,
er lässt die fremden Vögel brüten.
Und ist das Junge dann geschlüpft,

es hungrig drin im Neste hüpf.

Es wird viel größer als die Brut –
um die steht es nun gar nicht gut,
weil es die Anderen verdrängt,
ihnen ein jähes Ende „schenkt“.

Sie fallen aus dem Neste raus,
ihr junges Leben lischt dann aus.

Er ist und bleibt ein Parasit,
nur kriegn's die Andern niemals mit!